
Отзывы лета - 2, 2020 год - Санат Кумара :: Школа Вознесения
27.08.2020 16:47 - Обновлено 01.11.2020 11:11

  

Отзыв на семинар «Музыка чакр»

  

Здравствуйте, Наталья Николаевна!  Спасибо Вам большое за вчерашнее выступление!!!

  

Я потрясена. Я специально не толклась в толпе благодарящих.

  

Все вчерашние сообщения и соображения таковы, что полностью совпадают с моими.
Скажу даже больше: несколько лет назад  я в своём кружке толковала тоже самое,
внутренне сомневаясь и боясь. И сейчас у меня было какое-то

  

чувство или воспоминание, что я подобное где-то когда-то слышала или просто
думала???
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Но  у Вас всё звучало глубже и увереннее. Ура!!!

  

Тамара Фадеева

      

  

Отзыв на статью «Белая» магия»

  

Евгения Малыкина

  

Наталья, огромное СПАСИБО за потрясающий урок для нас всех!!! Желаю новых
прекрасных успехов Вам и Вашим Учителям на прекрасном Пути Света и знаний !!!! С
глубоким уважением. Евгения Малыкина

  

  

Нафиса Кравцова

  

Здравствуйте, дорогая Наталья Николаевна!

  

Час назад вернулись из госпиталя, и я вспомнила, что завтра должен быть урок. Ну,
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думаю, после госпиталя нужно почиститься перед уроком. Оказывается, насколько
легче работать в канале со своего места! А я не могла понять в госпитале, чтО не так с
моим каналом. 

  

Сегодня впервые Учитель предупредил о том, что завтра на уроке у меня будет
Посвящение и нужно подготовиться. 

  

С любовью, Нафиса

  

  

Дмитрий Макаренко

  

БлагоДарю Вас, Учитель!!

  

Остаётся надеяться, что «летний марафон» хоть какую-то положительную роль сыграл,
и Ученики к Вам будут приходить, как и раньше. Пусть становится больше Школ, но ведь
и больше Странников начинают просыпаться, не так ли? Очень надеюсь, что наши
летние вебинары хоть как-то повысят приток Новичков...

  

В противном случае, после стольких лет (!!) возможна ли такая ситуация, что Школа
будет закрыта?

  

Для меня и моей жены, общение с Вами, — это некая Знаковая Веха в нашей жизни. Мне
очень сложно  представить нашу жизнь без Школы. Занятия ведь не только дают знания
и навыки, они ещё и держат в тонусе. Лена вот только-только научилась наконец ценить

 3 / 5



Отзывы лета - 2, 2020 год - Санат Кумара :: Школа Вознесения
27.08.2020 16:47 - Обновлено 01.11.2020 11:11

себя, только-только стала с радостью и даже удовольствием покупать какие-то вещи
ДЛЯ СЕБЯ!

  

С любовью и огромным уважением к Вам...

  

Дмитрий В Макаренко

  

  

Янис Оппе

  

Здравствуйте, дорогая Наталья!

  

Благодарю за статью «Вопрос Великой Богине» (ссылка) . Очень сильная.

  

«Эгоизм – часть любви к себе. Альтруизм – часть любви к людям. Мудрое соединение
эгоизма и альтруизма дает вам уравновешенное чувство единства.» Мудрейшая мысль. Я
так живу.

  

«Что такое «ты в них»? Это твои ожидания и представления о них. Это твои убеждения
в их красоте или мерзости. Это твоя часть, проецируемая на них. Ты создаешь сначала в
своей душе представление о них, затем видишь эти проекции в них. Насколько светло ты
вибрируешь, настолько ты видишь в людях их душу, может быть, не совсем светлую,
может быть, запутавшуюся, вполне возможно, даже преступную, но также стремящуюся
к любви, как и ты. Она по-другому воспитана, в ней другое взращено, но это есть
душа…»
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Эти слова требуют постоянного осмысления. Это нужно держать в уме.

  

С Любовью. Янис

  

  

Юлия Трофимова

  

Благодарю  за послание! Хочу от себя дать обратную связь, касаемо этого ченнелинга.

  

Для меня этот год стал наоборот самым подъемным в духовном плане, я с каждым днем
только больше и больше ощущаю тот свет,что течет через меня. Я никогда ещё не
чувствовала столько Духа в себе, как сейчас. Этот год можно назвать поистине самым
трансформационным для меня, не простым, но эффективным. Меня, как человека
духовного наоборот тема с коронавирусом только мотивирует заниматься практиками и
трансформациями. Я чувствую, что людям нужен мой свет. И как-то в одном из
ченнелингов Ваших я прочла, что для духовного человека все серые препятствия даются
только для тренировки силы духа. Что поистине духовного человека, который вступил на
пусть Христосознания, который уверен в своем намерении, никакие серые не смогут
остановить, могут втыкать «палки в колеса», но чтобы заставить уйти с пути - никогда.
Вот эту силу и уверенность на своем пути я и чувствую сейчас. И Вы для меня стали
учителем, который раскрыл во мне этот потенциал. Благодарю еще раз! 

  

С любовью. Юлия
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